

Los periodistas jurídicos reciben el Premio Merito Social

Presidida por Joaquín Merchán Bermejo, presidente del Consejo General de Graduados Sociales de España se ha celebrado la entrega de la XX edición de los premios en pro de la justicia social

elEconomista.es Fotos: eE

La Asociación de Comunicadores e Informadores Jurídicos (ACIJUR) ha sido galardonada con uno de los 'Premios Mérito Social' del Consejo General de Colegios Oficiales de Graduados Sociales de España en reconocimiento a la Mejor Labor Periodística en Pro de la Justicia Social. Premios que otorga anualmente la corporación en los que distingue la labor de personas e instituciones que han contribuido de manera destacada al progreso social, jurídico y laboral.

En un acto celebrado en la sala Europa del Senado, recogió el premio el presidente de ACIJUR y director de esta publicación, Xavier Gil Pecharromán, que le fue entregado por el presidente del Consejo General de Graduados Sociales, Joaquín Merchán Bermejo, y por la presidenta del Colegio de Madrid de la corporación, Teresa Silleras Martínez.

Xavier Gil Pecharromán agradeció el premio en nombre de sus compañeros del periodismo jurídico y expresó que dicho galardón supone un impulso a la labor de crecimiento del periodismo que realiza ACIJUR. "Este premio refuerza el compromiso inquebrantable de los informadores jurídicos con una profesión, la de Graduado Social, que es pilar de la paz social y la justicia en España", afirmó. Asimismo, señaló que "Acijur agrupa a profesionales que tenemos la gran responsabilidad de trasladar a la opinión pública, con rigor y claridad, las cuestiones relativas a la Justicia. Y, en especial, las referidas a esa parcela fundamental de nuestra sociedad que es el Derecho del Trabajo y la Seguridad Social, el campo de batalla diario de los graduados sociales".

En esta XX Edición del 'Premio Mérito Social', los demás galardonados en sus diferentes categorías han sido: Sofía Puente Santiago y Ricardo Bodas Martín, Premio Mérito Social en pro de la Justicia; José Luis Concepción Rodríguez, Premio Mérito Social a la Defensa de la profesión; Matías Prats Luque, Premio Mérito Social a la Trayectoria profesional; Agustín Sánchez-Toledo Ledesma, Premio Mérito Social a la Prevención de riesgos laborales.

